

Günther Anders
1090 Wien
Lackiererg. 1/5

28.1.71.

Lieber Freund Georg Lukacs,

Herzlichen Dank für die Zusendung der neuen Liste. Bei erster Durchsicht fiel mir auf, dass dem Hochhuth eine falsche nationale Zuständigkeit zugeschrieben worden ist. Hochhuth lebt zwar in Basel, aber er ist Bürger der Bundesrepublik. Diese Kleinigkeit verbessere ich in der Liste, die ich abschicken werde.- Froh bin ich darüber, dass die Sache mit Havemann geklappt hat.

Ich wäre Ihnen nun sehr dankbar, wenn ich diese Liste als die endgültig endgültige betrachten durfte. Denn ich würde Redaktionen nervös machen, wenn ich ihnen laufend neue Listen zuschicken würde.

Was Frankreich betrifft, so bin ich ganz sicher, dass dort eine Aktion in die Wege geleitet worden ist. Ich könnte zwar an Sartre schreiben, aber erneute Korrespondenz würde doch die Veröffentlichung der Liste von neuem sehr verzögern.

Ich bin überzeugt davon, dass Sie in einem Zeitschriftensaal der Universität die Zeitschrift 'Blätter für deutsche und internationale Politik' ~~xxx~~ finden werden. Die Nr. 171 enthält die weitaus kompetenteste Berichterstattung über Angela Davis aus der Feder meines Freundes Martin Hall, dessen Amerikareporte Sie ja kennen werden.

Dank für die Kopie des Briefes von Berlinguer.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Günther Anders

MTA FIL. INT.
Lukács Arch.

Günther Anders